

Bravo pide al Gobierno que Castelló tenga comisaría para maltratadas - Mediterráneo - 17/10/2019



►► En lo que va de año han muerto por violencia de género 40 mujeres, seis de ellas en la Comunitat (una en la provincia, en Vinaròs, el pasado abril).

SOLICITARÁ AL PRÓXIMO EJECUTIVO QUE IMPLANTE LA SEDE

Bravo pide al Gobierno que Castelló tenga comisaría para maltratadas

► La consellera lo anuncia en la UJI tras el éxito de la sede pionera de València

NÚRIA B. BIGNÉ
nbslaque@epmediterraneo.com
CASTELLÓN

La Conselleria de Justicia pedirá al próximo presidente del Gobierno que abra en los juzgados de Castelló una oficina especializada en violencia de género. Una iniciativa pionera que impulsaron el pasado mes de abril en València de forma piloto con policías nacionales adscritos al Consell, forenses y psicólogos y que provocó un desencuentro público entre Bravo y la vicepresidenta del Consell, Mónica Oltra, a cuenta de las competencias en materia de violencia machista.

Bravo realizó ayer el anuncio durante su intervención en el Congreso mujer, víctima y sistema de justicia penal, que se celebra estos días en la Universitat Jaume I y destacó que, desde la apertura de la oficina en la capital del Turia, han atendido a 337 mujeres.

«Un total de 178 de esas personas han interpuesto las correspondientes denuncias, que no han sido retiradas luego, como ocurre en tantas ocasiones por miedo o dependencia», afirmó la consellera en su discurso. «La iniciativa ha dado resultados tan esperanzadores que vamos a proponer al Gobierno central abrir otras tres dependencias en Castelló, Alicante y Elche», recalcó.

VÍCTIMAS MORTALES # Bravo recordó que el terrorismo machista se ha cobrado 40 vidas en lo que

► La iniciativa le valió un desencuentro con Mónica Oltra a cuenta de las competencias

va de año en todo el país, seis de ellos en la Comunitat –uno en la provincia el pasado abril con el asesinato de Nelea Sareva a manos de su novio en Vinaròs-. «Es una estadística de la infamia que no podemos consentir que siga aumentando», aseveró, tomando prestadas las palabras de Gandhi al afirmar: «La verdadera valía de una sociedad está en cómo trata a sus miembros más vulnerables».

La consellera pronunció este discurso en el acto de apertura de las jornadas de la UJI que continúan hoy. Ayer intervinieron catedráticos de derecho de Sala-



GABRIELA BRAVO
CONSELLERA DE JUSTICIA
«Llevamos 40 muertes, seis en la Comunitat, a una cifra de la infamia que no podemos consentir»

manca, A Coruña, Extremadura o Lleida para hablar de aspectos procesales de la violencia de género o de la victimización sexual de la mujer. Asimismo, la presidenta de la Sección Segunda de la Audiencia Provincial de Castellón, Eloísa Gómez, moderó una mesa redonda sobre la práctica judicial ante la violencia de género y la intervención policial.

FORENSES DE CASTELLÓ # El congreso se celebra hoy jueves en sesión de mañana y tarde. El jefe de sección del Instituto de Medicina Legal y Ciencias Forenses de Castelló, Mario Ventura, y la médico forense de la capital de la Plana María José de Luis García abordarán la evaluación del riesgo de violencia y las consecuencias del maltrato en una mesa que comenzará a las 16.30 horas. ■

reivindicaciones en la apertura del año judicial

“Más jueces y una justicia del siglo XXI”

La presidenta del Tribunal Superior de Justicia de la Comunitat, Pilar de la Oliva, reivindicó ayer «leyes de procedimiento ágiles, que den respuesta rápida a las pretensiones de los ciudadanos y reformas estructurales para garantizar sus derechos».

También abogó por diseñar las estructuras judiciales necesarias para tener «una justicia para el siglo XXI» y recalcó que la tasa de jueces por cada 100.000 habitantes es inferior

en la Comunitat a la de Asturias, Cantabria o Galicia. De la Oliva realizó estas declaraciones en el acto de apertura del año judicial en València, al que asistieron el presidente de la Audiencia de Castellón, José Manuel Marco y el fiscal jefe, José Luis Cuesta.

La presidenta del alto tribunal valenciano informó de que, desde la entrada en funcionamiento el 1 de junio de 2017 del juzgado especializado en cláusulas suelo, se ha registrado en Caste-

lló la entrada de 4.000 casos e indicó que la Comunitat es uno de los territorios con más procedimientos resueltos.

«Pese al elevado número de refuerzos en sus distintas modalidades –9 en Castellón– bien cierto es que son necesarios más órganos judiciales y plazas de magistrados», reivindicó.

Respecto a la comarcalización de la violencia de género en los juzgados de Vila-real y extender su jurisdicción a Nules y Segorbe, Pilar de la Oliva afirmó que esta experiencia es «positiva» y que les «lleva a considerar que debe conseguirse que la materia de violencia de género sea conocida por juzgados exclusivos». N. B. BIGNÉ